

Dozent und Wirtschaftsanwalt mit Harvard-Abschluss

Der Jurist Patrick Krauskopf, 41, war federführend bei der Kartellrechtsrevision 2003. Er arbeitete von 1998 bis 2008 bei der Wettbewerbskommission, wo er 2001 zum Vizedirektor und Chief International Affairs ernannt wurde. Krauskopf promovierte an der Universität Freiburg (Walther-Hug-Preis) und erwarb den Master of Laws (LL.M.) an der Harvard Law School. Er ist Dozent für Wirtschaftsrecht an der Zürcher Hochschule ZHAW und seit 2009 Partner in der Zürcher Wirtschaftskanzlei Nater Dallafior.

Krauskopf, 41: «Heute sind Preisabsprachen zwischen Hersteller und Händler faktisch verboten. Nun soll das Verbot relativiert werden»